

謹んで新春のお慶びを申し上げます

平成28年の輝かしい新年を迎え、一言ご挨拶を申し上げます。

自治会連合会武芸川支部長  
古田明

旨様には田頃、自治会活動や、まちづくり委員会の諸事業にご協力を賜りまして誠にありがとうございます。特に大きな事業、8月にはふるさと夏まつり花火大会、9月には敬老会、11月には関にし秋の祭典等、自治会、交通安全協会、商工会他多くの方々にご協力いただきながら、大過なく事業が推進できましたことに厚くお礼申し上げます。

昨年5月に新たに発足しました地域委員会（武芸川まちづくり委員会）も活動初年度と言う事で、これといった事業は十分に出来ませんでしたが、初めて開催した5月の武芸

川文化祭には文化協会武芸川部のお骨折りで、各種の文化クラブの舞台発表、作品展示会が行われ、大勢の町民の皆さまが参加のもと有意義なふれあい交流ができたかと思いります。また、来る2月7日には、スポーツ



## 武芸川まちづくり委員会

武芸川町小知野779-1

(生涯学習センター内)

TEL 0575-46-3611

FAX 0575-46-3612



させていただき度に、各地区の伝統文化、地域の繋がり、武芸川に対する皆様の思いを感じさせていただき、大変ありがたく思つております。

健康部会の主催で「ふれあいウォーキング大会」の開催を計画しております。1月号関市広報と一緒にチラシを同封しておりますので、子供さんからお年寄り、またご家族気輕に参加いただきたいと思います。これも文化祭と同様に毎年計画したいと思いますので、自治会長さん、スポーツ部長さんはじめ、ボランティアの皆様のご協力をよろしく

また、地域の皆さんにお知恵を賜り「自分たちの地域は自分たちで考え創るまちづくり」をさらに推進していくことを祈念しましてご挨拶といたします。

は、平成27年5月17日に地域委員会の機能を補完した組織に見直しをされ、同年5月31日には第1回目の文化祭、11月7日、8日には武芸川、洞戸、板取の合同イベントである関にし秋の祭典<sup>i n</sup>、武芸川を事務局として運営され、さらに本年2月7日には「ふれあいウォーク」も計画されております。今後とも、武芸川地域のまちづくりのためにご尽力をお願い申し上げます。

また昨年の4月に武芸川事務所は複合施設としてリニューアルオープンをしました。今後とも地域の皆様に親しまれる施設となるよう、職員が一丸となつて武芸川地域の活性化のために取り組んでまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申上  
げまして、新年のご一宜いをつとめま

す

武芸川事務所長 山田 喜二



新年明けましておめでとうございます。希望に満ちた輝かしい新春をお迎えになられ心からお慶び申し上げます。

武芸川事務所に着任して早3年が過ぎようとしています。この間各種行事等に出席を

# 典in武芸川

2015



## フリマ



## もちまき



11月7日（土）・8日（日）に、武芸川生涯学習センター駐車場一帯が会場となり、関にし秋の祭典が開催されました。

7日は、むげがわ保育園の園児による可愛らしい踊りでステージの幕が開きました。関市文化協会加盟団体による太鼓や日舞の披露、博愛小学校、武芸小学校の児童や武芸川中学校の生徒による楽器演奏等がステージに華を添えていました。あいさつ標語の特選者の表彰式も行わされました。にぎわい横丁では、20ほどのブースで飲食や物品等の販売がありました。天候にも恵まれ、多くの人がお目当ての品物を買い求めていました。

8日は、朝からあいにくの雨でしたが、武芸川幼稚園の園児による元気な鼓笛演奏でスタートしました。7日に続き文化団体の発表、個人のダンスや歌謡曲の披露もありました。小さいお子さんに大人気の、手裏剣戦隊二ノンジャーショーもあり、雨にもかかわらず多くの親子連れが楽しんでいました。

# 関にし秋の祭

## オープニング



## 舞台発表



## にぎわい市



## 文化交流展



体育館ではフリーマーケットが開催され、乳幼児向けの服やおもちゃ、手作りアクセサリーや生活用品が値打ちに販売されました。会場は常に多くの人でにぎわっていました。ふるさと館では文化協会、各種教室、小中学校の児童・生徒の作品が展示され、見事な作品に多くの人が感心したように見入っていました。祭典の締めくくりは、ふるさと館東側駐車場特設ステージから餅まきの予定でしたが、雨のため、並ばれた方に順番にお配りさせていただきました。

2日間にわたり、中学校の数十名の生徒さんに、ボランティアで会場のゴミ拾いや各持ち場で手伝いをしていただきました。会場設営や後片付けには、自治会長やまちづくり委員会会員が多数参加していただきました。関にし秋の祭典が、このように盛大に開催出来ましたことを、この場をお借りして関係各位の皆様に厚く御礼申し上げます。

## 武芸川地域巡回バスの利用について

武芸川地域バス運営協議会が主体となり、巡回バス事業を開始して7年目となります。この地域内巡回バスは、市の補助金を活用して運営しておりますので、どなたでも無料で乗車いただけます。その手軽さから、車を持たれない方、運転の出来ない高齢者や通学をされる生徒さんなどを中心に、移動の手段または買い物便として、多くの方にご利用いただいております。

また、買い物便につきましては、本年度5月から地域の方のご要望などにより、週3日から週5日に増便いたしましたので、買い物での利用がより一層便利になつております。

今後も、ご利用いただき皆様のご意見やご要望を取り入れながら、便利で安全なバス運営を目指し努めてまいりますので、是非とも、お出かけの際には武芸川地域巡回バスをご利用ください。

バスの時刻表は、武芸川生涯学習センター、関市武芸川事務所、老人福祉センターに設置しております。

### 【利用される方へのお願い】

乗車される方は、予定時刻より少しお早めにお待ちいただき、運転手も十分注意しておりますが、巡回バスが近づきましたら、手を挙げるなどして乗車の意思表示をしていただけますと、大変助かります。

また、冬季につきましては、

武芸川事務所のバス車庫前に、雪が10センチ以上積もった場合は運休させていただきます。



円空仏  
関市観光協会  
フォトライブラリーより

## ふるさと館だより

ふるさと館は年間を通して、関市文化協会武芸川部の各サークル・各団体の作品展示を行っています。また、関市内外のより多くの皆さんに作品を見ていただくために、中日新聞・岐阜新聞に毎月展示内容の取材依頼を行い掲載してもらっています。ご覧になられた方も多いと思します。

28年1月の展示テーマは「微笑みの円空仏写真展 関市所蔵の後藤英夫作品より」展示作品は、表情が豊かで、見ていると思わず笑ってしまうようなユニークなものばかりです。

今回もなかなか見ることのできない作品が揃っています。

皆さんのご来館をお待ちしています。

### 「微笑みの円空仏写真展

関市所蔵の後藤英夫作品より

開催期間 1月4日(月)～1月30日(土)

開館時間 午前9時～午後4時30分

休館日 毎週木曜日・1月12日・2月12日

## 図書館だより BOOKS紹介

今回のBOOKSの紹介（食）  
食べ物のおいしい季節です。  
身体に良い食べ物・悪い食べ物  
気にしていますか？



◆ ◆ ◆ 和食の底力  
◆ ◆ ◆ 野菜の健康パワーを  
◆ ◆ ◆ おいしくあげるレシピ  
◆ ◆ ◆ からだを守る新しい食べ方  
◆ ◆ ◆ がんを消す食べ物、がんに勝つ食べ方  
◆ ◆ ◆ 子どもに飲ませたくない清涼飲料  
◆ ◆ ◆ コンビニの

「買つてはいけない」

「買つてもいい」食品

危ない油と健康になるオイル

じつは危ない野菜

本当は怖い食べ物の賞味期限

### 図書館臨時休館日のお知らせ

蔵書点検の為2月2日(火)から5日(金)まで  
臨時休館いたします

武芸川事務所のバス車庫前に、雪が10センチ以上積もった場合は運休させていただきます。